

**SHEINBAUM: NO LE IMPORTA LA GENTE**

Politizar lo ocurrido en la línea 3 exhibe falta de escrúpulos de AN

Interpuso una denuncia de hechos // Es una acción carroñera: Morena

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, calificó de "falta de escrúpulos" que el Partido Acción Nacional (PAN) politice el accidente ocurrido en la línea 3 del Metro el sábado pasado.

Ayer, alcaldes y legisladores de ese partido interpusieron una denuncia de hechos contra la titular del Ejecutivo local, así como contra el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, y el director del Metro, Guillermo Calderón, por su presunta responsabilidad en el choque de dos trenes en la interestación Potrero-La Raza.

"Habla de quiénes son ellos; no les importa la gente, lo que les importa es la politiquería y a nosotros no. Nosotros estamos dedicados al servicio público, a servir al pueblo", expresó la titular del Ejecutivo local.

Interrogada sobre si continuará con sus giras de fin de semana por el país, respondió que "ni siquiera pienso en eso" y que está dedicada 100 por ciento a la ciudad y atendiendo el tema del Metro. Agregó que no tiene planeado realizar algún evento fuera de la capital del país.

Por otra parte, Morena señaló que la crítica del PAN sobre el accidente de la línea 3 del Metro es "una acción carroñera de buitres" para desviar la atención del juicio que se realiza en Estados Unidos contra el ex secretario de Seguridad Genaro García Luna, acusado de corrupción y nexos con el narcotráfico.

Víctimas, la prioridad

En conferencia de prensa encabezada por el dirigente local de ese partido, Sebastián Ramírez, hizo

un llamado a la opinión pública a que en ninguna tragedia se olvide que, por encima de todo, están las víctimas, y recordó que en este gobierno se han destinado más de 84 mil millones de pesos al Metro, cifra superior a los 11 mil millones en la administración anterior.

También por separado, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, con un tono de desaprobación a las críticas de sus "adversarios", reviró: "Aprovechan como buitres para tratar de sacar raja política"; mientras el dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, demandó al gobierno de la ciudad "una investigación a fondo que lleve a los responsables y se les castigue".

Alejandro Cruz Flores, Laura Gómez Flores, Sandra Hernández García y Roberto Garduño